



PC-basierte CNC-Steuerungen von **Rösch & Walter** haben eine lange Tradition. Seit über 25 Jahren sind sie tausendfach weltweit täglich im Einsatz.

Stets haben wir die Anliegen unserer Kunden zu Herzen genommen und entsprechende Anpassungen an Hard- und Software vorgenommen. In der Zwischenzeit ist daraus ein sehr umfangreiches Paket entstanden, das den meisten Anwendern und Interessenten nicht bekannt ist. Deshalb werden wir in den nächsten Wochen und Monaten eine Artikelserie verfassen welche Ihnen umfassend Informationen über dieses Paket zur Verfügung stellen soll. Diese Serie wird im Bereich [Aktuelles](#) unserer Webseite erscheinen. Wir sind überzeugt davon, daß für Sie geschätzter Anwender und Interessent einige neue Aspekte für Ihre Maschinenplanung oder Ihre Kaufentscheidung aufgezeigt werden. Das Beste zum Schluss: alle in diesem Kontext aufgeführten Softwareoptionen können Sie jederzeit bei [uns](#) kostenfrei anfordern.

(Artikelserie: "Auf die Zukunft ausgerichtet - Hard- und Software von Rösch & Walter",
Einführung)